



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

immigration clandestine

Question écrite n° 85874

## Texte de la question

M. Xavier Bertrand interroge M. le ministre de l'intérieur sur les conséquences dramatiques de la crise migratoire sur la ville de Calais et ses environs. Le pays de destination de la plupart des migrants étant l'Angleterre, la seule action à l'intérieur de nos frontières ne pourra mettre un terme à cette situation. Ainsi, M. le député juge impératif que le gouvernement du Royaume-Uni prenne toutes ses responsabilités dans la résolution de ces difficultés. Parmi les éléments à mettre à l'ordre du jour des discussions avec celui-ci figurent la révision des accords du Touquet, qui ont déplacé la frontière britannique sur le territoire français, l'ouverture à Douvres d'un centre de rétention à destination des migrants déboutés du droit d'asile ou refusant de s'y soumettre, le renforcement outre-manche de la lutte contre le travail illégal ou encore le soutien à la mise en place d'un blocus maritime au large des côtes libyennes. Il souhaiterait connaître la position du Gouvernement sur chacun de ces points et savoir quelle action diplomatique le Gouvernement compte mener à destination des autorités britanniques pour trouver une solution durable à cette crise.

## Données clés

**Auteur :** [M. Xavier Bertrand](#)

**Circonscription :** Aisne (2<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 85874

**Rubrique :** Étrangers

**Ministère interrogé :** Intérieur

**Ministère attributaire :** Intérieur

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [28 juillet 2015](#), page 5704

**Question retirée le :** 19 janvier 2016 (Fin de mandat)